

加畠にトンネルを

栗分校が宝小学校に統合するときの条件で、小学校の裏から加畠方面にトンネルを掘るという話がありましたが、できなうのでしようか。

回答

サ
袂がガードレールが切れていて、危ないのでとりあえず自治会長がロープを張つてあります。ここは、通学路になつてゐるので、早急に直していただきたい。

回答

サ
指摘の箇所につきましてはすぐに調査をし、施工しました。

特集

市民参画が都留の未来をつくる



禾生地区

ガードレールの補修

道から大幡川までの道路整備工事で計画が終わつていることは事実です。現在、事務サイドでいろいろな方法を模索しているところです。

昔
ながらのものを残すといふのは非常に大切なことだと思います。これからも、歴史とか伝統とかを大切にし、その価値などを考慮した上で対応していくたとえています。

回答

サ
ンタウン宝の入り口の橋の袂がガードレールが切れていて、危ないのでとりあえず自治会長がロープを張つてあります。ここは、通学路になつてゐるので、早急に直していただきたい。

回答

既
に設計は完了し、現在地権者との土地交渉を行つてますので、もうしばらくお待ちください。

宝鉱山跡地をなぜ・・・

鉱山が栄えていたころの、映画館や銭湯などをどうして壊してしまつたんでしょうか。うまく利用すれば観光地になつたと思いますが。

回答

お
四日市場古川渡線といいまして、古川渡の完成している所を起点とし、吉田方面に向かい二中の前から中央道をくぐり国道までが計画道路となつています。ご承知のとおり、中央道をくぐつたあたりから道路が完成していないとの計画に移れないのが現状ですのでご理解ください。

お
つしやられている道路は、

四日市場古川渡線といいまして、古川渡の完成している所を起点とし、吉田方面に向かい二中の前から中央道をくぐり国道までが計画道路となつています。

ご承知のとおり、中央道をくぐつたあたりから道路が完成していないとの計画に移れないのが現状ですのでご理解ください。

二
路が、昨年禾生駅の手前まで完成しましたが、その先が非常に狭くて通勤、通学時のすれ違いがぎりぎりで危ないと思いますが、拡張はまだでしょうか。

禾生駅前の道路整備

資源ごみ回収

井
倉団地の奥の開発公社で分譲した地区は、自治会組織がないため資源ごみの回収にきてくれません。隣の自治会に持つていくと怒られるので資源ごみを出すのに困っています。

井
倉団地の奥の開発公社で分譲した地区は、自治会組織がないため資源ごみの回収にきてくれません。隣の自治会に持つていくと怒られるので資源ごみを出すのに困っています。

回答

地
域振興課に相談していただければ、対応します。

井倉分譲地の柵整備

土
地開発公社で分譲した井倉団地に住んでいるんですが、

山側の柵が途中切れつて、そこから石が落ちはじめてるので何とかしてもらいたい。

三
道一・三・九号の車道および歩道の拡幅工事につきましては、平成九年に地元説明会を開き現在一部を残して用地測量が終了している状況です。今後さらにご理解を得て実施設計に入れよう努力していきます。

回答

国
道一・三・九号の車道および歩道の拡幅工事につきましては、平成九年に地元説明会を開き現在一部を残して用地測量が終了している状況です。今後さらにご理解を得て実施設計に入れよう努力していきます。

国道の拡幅を・・・

禾
田方面にのぼる道路は、ガードレールがあるのでトラックがそれ違う時、ガードレールとの隙間に入り込むので通学している子どもが危ない。あの国道は広がらないのでしょうか。

回答

国
道一・三・九号の車道および歩道の拡幅工事につきましては、平成九年に地元説明会を開き現在一部を残して用地測量が終了している状況です。今後さらにご理解を得て実施設計に入れよう努力していきます。

リニアの将来は・・・

リ
ニアモーターカーは、今後どうなつていくのでしょうか。

回答

リ
ニアモーターカーは、今後どうなつていくのでしょうか。

実
験は来年三月までとなつていますが、最近の情勢からしてもう少し実験を続けるものと思われます。